
 

 

 

 

  

    

COMUNE DI ROSSANO VENETO  

PROVINCIA DI VICENZA 

-------------------- 

Verbale di deliberazione del Consiglio Comunale 
 

Sessione straordinaria Convocazione 1ª  Seduta pubblica 

            

OGGETTO: 

L'anno  duemiladiciannove  addì   CINQUE  del  mese di  FEBBRAIO  presso la sede  municipale.  

Convocato dal Sindaco Martini Morena mediante lettera d'invito prot. n. 1429 del 29/01/2019, fatta recapitare a 

ciascun consigliere, si è oggi riunito,  il Consiglio Comunale sotto la presidenza del Sindaco MARTINI Dott.ssa 

Morena  e l'assistenza del Segretario Comunale Reggente ZANON Dott. Giuseppe.  

Fatto l'appello, risulta quanto segue: 
 

 

                                                                       

          

Presenti N. 11 Assenti N.  2 
 

 

Il  Sindaco, MARTINI Dott.ssa Morena, assume la presidenza.  

 

 

 

COPIA WEB  

 Deliberazione  N.  4 
 In data   05.02.2019 

 Prot. N.  3362 

 PRESENTI    ASSENTI 

 
   

  1. BATTAGLIN Helga                                        *                     

  2. BERTON Chiara                               *                                                                                 

  3. BERTON Davide                                             *                 

  4. BIANCHIN Cristina                                   *                                                          

  5. CENCI Andrea                      *                                               

  6. GALVAN Giulia                          *                                                         

  7. GANASSIN Paola           *                                    

  8. LANDO Doris           *                                                                                              

  9. MARCON Andrea                                           *                                                                      

10. MARTINI Morena                                        *                                                                                                     

11. PEGORARO Davide                         *                               

12. TREVISAN Gilberto                                                         *                      

13. ZONTA Marco                                                                 *                                                             

                                                    

                                                                                  

                                          

 
 
COMUNICAZIONE PRELIEVO DAL FONDO DI RISERVA ESERCIZIO 2018 AI SENSI DELL’ART. 166 
COMMA 2 DEL D.LGS 267/2000 – DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE N. 149 DEL 21.12.2018 E 

N. 162 DEL 28.12.2018.  



PROPOSTA DI DELIBERAZIONE 
 
 

OGGETTO: COMUNICAZIONE PRELIEVO DAL FONDO DI RISERVA ESERCIZIO 2018 AI SENSI 
DELL’ ART. 166 COMMA 2 DEL D.LGS 267/2000 – DELIBERAZIONE DI GIUNTA 
COMUNALE N. 149 DEL 21.12.2018 E N. 162 DEL 28.12.2018. 

 
 

IL  CONSIGLIO COMUNALE 
 

 
 DATO ATTO  che l’Art. 166 del D.Lgs 18.8.2000 n. 267 e successive modifiche ed integrazioni, 
stabilisce che il fondo di riserva è utilizzato, con deliberazioni dell'organo esecutivo da comunicare 
all'organo consiliare nei tempi stabiliti dal regolamento di contabilità, nei casi in cui si verifichino 
esigenze straordinarie di bilancio o le dotazioni degli interventi di spesa corrente si rivelino insufficienti; 
 
 RICHIAMATO il Regolamento di Contabilità Comunale approvato con deliberazione Consiliare N. 51 
del 01.10.2018; 
 

COMUNICA che con i seguenti provvedimenti la Giunta Comunale ha effettuato   dei   

prelevamenti  dal  fondo  di riserva ordinario  e   di  cassa: 

 N. 149 del 21.12.2018, per un importo   pari  ad  € 5.350,00; 

 N. 162 del 28.12.2018 per un importo pari ad  € 5.000,00.  
 

 
 
 

Sulla suestesa proposta di deliberazione sono stati acquisiti i seguenti pareri ai sensi dell’Art. 49 del 
d.lgs. n. 267 del 18.08.2000: 
 
 
 VISTO, si esprime parere favorevole in ordine alla regolarità tecnica. 

 
 

 
IL RESPONSABILE SERVIZIO CONTABILE  

E GESTIONE DELLE ENTRATE 
F.TO Rag. Luisa Lorena PERTILE  

 
 
 
 VISTO, si esprime  favorevole in ordine alla regolarità contabile. 
 
 

IL RESPONSABILE SERVIZIO CONTABILE  
E GESTIONE DELLE ENTRATE 

F.TO Rag. Luisa Lorena PERTILE  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



IL SINDACO introduce il punto numero 4 all'Ordine del Giorno: “Comunicazione del prelievo dal fondo di riserva 
per l'esercizio 2018 ai sensi dell'articolo 166, comma 2 del Decreto Legislativo 267 del 2000 con Deliberazione di 
Giunta Comunale 149 21-12-2018 e 162 28-12-2018”. Assessore Berton. 
IL vicesindaco BERTON DAVIDE:   si tratta di una comunicazione prevista dal nostro regolamento di contabilità 
e prevista anche dal (…incomprensibile…), i due prelievi che sono stati fatti dal fondo riserva a fine anno sono 
uno per commentare gli stanziamenti dell'IVA che dobbiamo pagare la nostra quota, ma non potevamo aspettare 
che maturasse l'IVA a credito attraverso gli incassi fotovoltaici, quindi abbiamo momentaneamente rimpinguato il 
capitolo che poi ha trovato nuovamente capienza quando è entrata l’IVA che ci spettava. L'altro riguarda uno 
stanziamento per l'aumento del fondo per le risorse decentrate, che in fase di bilancio di previsione era stato 
previsto in una determinata maniera, poi c'è stato il rinnovo contrattuale ed è stato necessario a pensare a quello 
che prevedeva il nuovo contratto.  
 
Interviene il SINDACO: è aperta la discussione. È una comunicazione. Nessuna discussione? Sì, certo. 
 
Interviene il consigliere GANASSIN Paola: il cambiamento, quindi la necessità di un aumento del fondo 
decentrato non poteva essere previsto in fase di assestamento con l’ultima variazione del 30 novembre? 
 
Interviene il VICESINDACO: Il fondo nasce da una contrattazione determinata dal Segretario Comunale e le 
contrattazioni si sono svolte dopo, per cui la dottoressa Michelini ha costituito il fondo dopo e quando è stato 
costituito ci siamo accorti che la società che ci ha calcolato con il nuovo metodo, perché effettivamente né i 
sindacati, né gli uffici erano in grado di determinare il fondo, ci ha fatto sapere che servivano delle risorse in più e 
abbiamo fatto un prelievo al fondo di riserva, che tra l'altro esiste, appunto, per queste necessità. 
 
Interviene il SINDACO: con questa comunicazione, se non ci sono altri interventi, dichiaro chiuso il Consiglio 
Comunale. Però prima permettetemi di invitarvi tutti all'inaugurazione della pista ciclopedonale che unirà Rossano 
a Rosà sabato mattina e sabato sera, sempre 23 febbraio, alle 20:30 ci sarà una conferenza sulle cooperative 
sociali tenuta dal Professor Mosconi, che è un consulente del Ministero, ha lavorato già per il Ministero Sviluppo 
Economico, verrà a parlare delle diverse cooperative sociali, in quanto lui è una delle personalità che hanno 
scritto proprio le regole della cooperazione. Quindi in virtù di quello che è successo con la cooperativa che 
doveva venire a Rossano, parlerà della legalità e di come distinguere queste cooperative. Per quanto riguarda 
invece l’inaugurazione della pista ciclopedonale, ci tengo a invitare tutta l'Amministrazione, Maggioranza e 
Opposizione, ci ho tenuto ad invitare tutti coloro che facevano parte dell’Amministrazione precedente perché il 
progetto è un progetto redatto dal mio ex Assessore Ugo Marinello, abbiamo fatto questa pista ciclabile su quel 
progetto, è un'opera pubblica a cui tenevamo tutti in modo particolare nella precedente Amministrazione e non 
trovo corretto che di quest'opera di cui andrà ad usufruire tutta la cittadinanza, dobbiamo soltanto noi godere il 
privilegio di tagliare il nastro, quindi è giusto che lo tagliamo tutti insieme. L'opera si è potuta realizzare attraverso 
la sinergia della parte pubblica, cioè del Comune, con la progettazione e quant'altro e delle società private la 
Immobiliare S.r.l. e la Peruzzo S.r.l., che hanno contribuito al finanziamento dell'opera a sgravio con delle diverse 
modalità che spiegherò nel corso dell'inaugurazione. Questa è un'opera che aspettavamo tutti ed è giusto che 
tutti ci ritroviamo per fare festa. Se mi permettete, vi consegno gli inviti. Buona serata a tutti.  
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 



Letto il presente verbale viene sottoscritto a sensi dell’art.  43 comma 6 del vigente Statuto.  

 

 

 

              IL PRESIDENTE                            IL SEGRETARIO REGGENTE A SCAVALCO  

   F.TO    MARTINI Dott.ssa Morena                    F.TO  ZANON Dott. Giuseppe          

  

 

 

==================================================================== 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

(ART. 124 d.Lgs. 267/2000) 

 

 

Segretario Comunale su conforme dichiarazione del messo che copia del presente verbale viene 

pubblicato il giorno 08/03/2019 all'albo pretorio ove rimarrà esposto per quindici giorni 

consecutivi.          

Lì,  08/03/2019                                               IL SEGRETARIO REGGENTE A SCAVALCO     

                                                                      F.TO   ZANON Dott. Giuseppe        

                          

====================================================================== 

 

 Si certifica che la presente deliberazione, è DIVENUTA ESECUTIVA il 

.......................................... per decorrenza dei termini ai sensi dell’art. 134 del  D.Lgs. n. 

267/2000. 

 

 

lì .................................. 

 

 

                                                                                                IL SEGRETARIO COMUNALE 

                                                                                                 ....................................................... 
 

 

 

 

 

====================================================================== 


